

# **PENGGUNAAN METODE HARGA POKOK PESANAN DALAM MENENTUKAN HARGA JUAL PRODUK DENGAN MENGUNAKAN METODE FULL COSTING PADA CV. TIMUR JAYA**

**Firatasia Anjanie**, Bagus Nurcahyo, SE, MM

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2006

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci :

Abstraksi :

Penggunaan harga pokok pesanan dengan metode full costing mempunyai peranan penting dalam keputusan manajemen untuk menentukan harga suatu produk. Tujuan yang ingin dicapai penulis dalam penulisan ilmiah ini adalah untuk mengetahui perhitungan harga pokok pesanan dan harga jual baik menurut perusahaan maupun menurut teori akuntansi serta mengetahui pembebanan BOP dalam proses produksi. Metode yang digunakan dalam penulisan ilmiah ini adalah studi lapangan dan studi kepustakaan dimana data dan keterangan yang diperoleh melalui wawancara langsung dengan pihak yang berkaitan dengan data yang dibutuhkan serta dengan membaca buku-buku yang relevan dengan penulisan ilmiah ini. Perhitungan harga pokok produk dan penentuan harga jual baik menurut perusahaan maupun teori akuntansi masih terdapat selisih. Hasil perhitungan yang dilakukan menurut perusahaan lebih kecil dibanding dengan perhitungan menurut metode full costing. Menurut perhitungan perusahaan, harga pokok produksi PDH POLRI adalah sebesar Rp.138.634.000,00 sedangkan menurut metode full costing adalah sebesar Rp.139.708.720,00. Maka terdapat perbedaan sebesar Rp. 1.074.720,00 dalam hal ini lebih besar harga pokok produksi menurut metode full costing. Perbedaan ini disebabkan CV. Timur Jaya dalam menentukan harga pokok tidak menghitung biaya depresiasi gedung dan mesin-mesin produksi sehingga mempengaruhi besarnya harga pokok produksi. Berdasarkan hasil perhitungan perusahaan harga jual yang dibebankan kepada pemesan diperoleh Rp.173.292.500,00 untuk 1200 stel dengan harga per stel Rp.144.410,00. Sedangkan berdasarkan metode full costing harga jual yang diperoleh sebesar Rp. 174.635.900,00 untuk 1200 stel dengan harga jual per stel Rp.145.530,00. Oleh sebab itu perusahaan dalam menentukan harga pokok produk dan harga jual sebaiknya menggunakan metode full costing agar dalam perhitungan biaya

produksi lebih tepat dan agar perusahaan mendapatkan laba yang maksimal.